

## Die Nachrichtentechnik

Wenn hätten wir keine moderne Nachrichtentechnik, so das Leben schwerer war, aber es kein ernst den Einfall hätte. Wir würden nur keine Information (die Nachricht) im Internet, Fernseher finden, aber wir zum Beispiel die Zeitungen gelesen haben. Kein Handy – wir können klassische s Telefon benutzen, wir verlieren die Mobilität nur.

Wir verlieren miteinander mit der Mobilität auch das Tempo und den aktuellste Stand der Nachrichten und der Aktualität, die wir nun ziemlich ein paar Minuten nach den Ereignissen lesen können. Die Nachrichten aus der Zeitung wir lesen erst zweite Tag.

Wir können die Nachrichte über die Satteliten und die Antennen übertragen. Die Satteliten und die Antennen übertragen das Signal zu den Zuschauern vermittelst der Mikrowellen, die kleine Antennen annehmen. Das Signal ist dann in den Fernseher, das Rundfunk, den Computer oder das Handy verwaltet.

Gemäß meiner Meinung hat die Technik in heutige Zeit unvertretbare Stelle. Wir kommen ohne sie aus, aber es großen Problemen im unsere Leben bewirkt. Zum Beispiel dank dem schnellem Aufbringen des Information die Wissenschaft weit schneller entwickeln.